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In dieser Episode des Bellermann Hypnotist soll die rote Hypno-Chaiselongue beigesetzt werden.
Alles steht fUr die Feierlichkeit bereit. Die prachtige Kiste wurde gebaut und angeliefert. Der
Blumenschmuck und die kraftspendenden Beigaben sind am Platz. Der Chor setzt an, die goldene
Musik vorzutragen.

Aber was ist los?

Das verflixte, samtene Teil will nicht ganz in den Kasten passen, wir kriegen den Deckel nicht zu.
Herrje!

In this episode of the Bellermann Hypnotist, the red hypno-chaiselongue is to be laid to rest.
Everything is ready for the ceremony. The magnificent box has been built and delivered. The floral
arrangements and energy-giving offerings are in place. The choir is about to perform its golden
music.

But wait, hang on!

The damned velvet thing won't fit into the box, we can't get the lid to close.

Fudge!

Sangt Hipolyt Bellermannstr. 79 13357 Berlin sangthipolyt.eu higgolyt@gmail.com



	In dieser Episode des Bellermann Hypnotist soll die rote Hypno-Chaiselongue beigesetzt werden.
	Alles steht für die Feierlichkeit bereit. Die prächtige Kiste wurde gebaut und angeliefert. Der Blumenschmuck und die kraftspendenden Beigaben sind am Platz. Der Chor setzt an, die goldene Musik vorzutragen.
	Aber was ist los?
	Das verflixte, samtene Teil will nicht ganz in den Kasten passen, wir kriegen den Deckel nicht zu.
	Herrje!
	In this episode of the Bellermann Hypnotist, the red hypno-chaiselongue is to be laid to rest.
	Everything is ready for the ceremony. The magnificent box has been built and delivered. The floral arrangements and energy-giving offerings are in place. The choir is about to perform its golden music.
	But wait, hang on!
	The damned velvet thing won't fit into the box, we can't get the lid to close.
	Fudge!

